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Alors que le Superman incarné par David Corenswet a relancé l’univers DC, James Gunn est revenu

sur la gestion désastreuse de son prédécesseur et sur l’éviction de Henry Cavill.

Porté par un accueil critique solide et un démarrage commercial rassurant, le Superman de James

Gunn marque enfin un tournant positif pour l’univers DC. Le film n’a pas seulement révélé un David

Corenswet convaincant dans le costume : il a surtout prouvé qu’un redémarrage pouvait être à la fois

audacieux et fédérateur, loin des errances passées. Un départ réussi, qui tranche avec les années

d’improvisation et de désillusions du DCEU, et qui semble avoir mis les voyants au vert pour le futur du

DCU, avec le film d’horreur Clayface, le très intrigant Supergirl et la série Lanterns à venir.

« C’était vraiment injuste » : le départ chaotique de Henry Cavill
raconté par James Gunn
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Pendant que le futur de DC parait bien lancé, on ne peut s’empêcher de penser à ce qu’aurait pu

donner le DCEU/Snyderverse s’il avait survécu au chaos créatif de la Warner. Et s’il y a bien un

fantôme qui hante le souvenir de ce DCEU, c’est celui d’Henry Cavill, adulé par une frange des fans et

symbole d’un univers sacrifié. Son éviction, brutale et mal gérée, est devenue l’exemple parfait du

bazar éditorial qu’incarnait le DCEU finissant. James Gunn, désormais architecte du DCU, est revenu

sur ce moment clé dans une interview récente, confirmant à quel point la situation était ingérable.

À lire aussi
Man of Steel 2 : la version explosive qu’on ne verra jamais,

alors que ça donnait envie
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De retour dans le costume de Superman à la fin de Black Adam en 2022, le caméo d’Henry Cavill

avait semé le trouble dans le public, qui s’était demandé s’il allait faire partie du nouvel univers DC à

venir. Mais plus tard, Warner avait annoncé que Cavill ne reviendrait pas dans le reboot du DCU, ce qui

avait provoqué un tollé chez les fans… et qui avait été pris comme un nouveau symptôme de la

désorganisation en coulisses.

Au micro du podcast Happy Sad Confused, James Gunn a affirmé ne pas avoir été informé de ce

caméo lors de sa prise de fonction en 2022 à la tête de DC Studios, aux côtés de Peter Safran, et qu’il

a découvert le retour d’Henry Cavill avec stupéfaction.

« C’était terrible… On était en pleine réflexion pour savoir si on allait accepter le poste à la

tête de DC Studios. On discutait avec [le PDG de Warner Bros. Discovery] David Zaslav et les

équipes juridiques, on essayait de finaliser les détails de nos contrats. Et le jour où notre

accord a été signé, soudainement, ils annoncent qu’Henry est de retour, et je me dis : « Qu’est-

ce qui se passe ? » On connaissait le plan. Le plan, c’était qu’on arrive pour faire Superman.

C’était vraiment injuste pour lui, et c’était un coup dur. »

SUPERMAN : l'anti Man of Steel dont DC avait besoinSUPERMAN : l'anti Man of Steel dont DC avait besoin

LE CAMÉO INFERNAL D’HENRY CAVILL
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Le caméo du malaise

Le fait est que, quand James Gunn a embarqué à bord des studios DC, il n’y avait plus de ligne

directrice claire, tout le monde semblait naviguer à vue. Et dans le même temps, chaque décideur

voulait dicter ses propres directives.

« Mais à ce moment-là, il y avait comme un vide, et beaucoup de gens… voulaient imposer leur

propre vision de DC, ils essayaient d’imposer leurs points de vue. Tout ça n’avait jamais fait

partie de l’équation pour David Zaslav. »

James Gunn et Peter Safran n’ont pas eu d’autre choix que de rencontrer Henry Cavill et de faire le

point avec lui sur les projets futurs du DCU, et donc sur l’impossibilité de son retour en Superman.
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« Donc oui, quand on est arrivés, c’était vraiment injuste. Ce pauvre gars [Henry Cavill]. Alors

Peter [Safran] et moi, on a estimé que la chose la plus juste à faire, c’était de s’asseoir avec lui

et d’avoir une vraie discussion. On s’est vus, on a parlé. Il a été un véritable gentleman, c’est un

type formidable. Il nous a dit : “La seule chose que je demande, c’est d’avoir la possibilité de

l’annoncer moi-même, plutôt que ça vienne de vous.” »

Les fans à l’annonce de l’éviction de Cavill

Mais est-ce la fin absolue de l’histoire d’Henry Cavill avec l’univers DC ? Peut-être pas. Le journaliste

d’Happy Sad Confused a demandé à Gunn s’il serait trop perturbant de revoir Cavill revenir dans le

DCU, sous les traits d’un autre personnage. Et la réponse de Gunn est très claire.
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« Non. Dans un autre rôle ? Absolument pas. On en a parlé ce jour-là. Oui, j’adorerais donner

un rôle à Henry dans un nouveau projet. »

Pour rappel, Superman est en salles depuis le 9 juillet dernier en France. La prochaine étape du DCU

sera l’arrivée de Supergirl en salles le 24 juin 2026.

Rédacteurs : Jacques Laurent Techer

Tout savoir sur James Gunn

Superman Dc Comics Warner
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Le carton Superman se confirme : le pire est évité, mais la bataille n'est pas terminée

Superman : James Gunn explique pourquoi cet acteur super connu joue ce petit rôle majeur

"Tous les films ne seront pas comme Superman", prévient James Gunn sur le futur de DC
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Le carton Superman se confirme : le pire est évité, mais la bataille n'est pas terminée

Superman : James Gunn explique pourquoi cet acteur super connu joue ce petit rôle majeur

Les 10 meilleurs films Superman
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 Le plus récent

Pieriku

il y a 27 minutes

Il pourrait jouer Atom. Après tout, Brandon Routh a bien joué les deux personnages 😀
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Ghob_

il y a 52 minutes

En lisant cette news, j’ai pensé la même chose : pourquoi pas un simple recast ? Jason Momoa
qui troque son costume d’Aquaman contre celui de Lobo, nickel, ben alors pourquoi pas faire de
même avec Cavill ? qui reste un excellent acteur et charismatique à souhait, quel que soit le
costume qu’on lui met sur le dos. Pourquoi pas en Green Lantern (Kyle Rainer par exemple, vu
que Hal Jordan et John Stewart sont déjà castés dans la série Lanterns, sans parler de Guy
Gardner, déjà présent dans le dernier Sup’, donc) ou en Flash ou même Orion, cet excellent
perso issu de la mythologie des New Gods créés par Jack Kirby et dont il a été un illustre
membre de JLA pendant un bon paquet d’années ?
Ou alors, pour rester sur le côté un peu taciturne du perso, mais sans les super-pouvoirs de ouf,
il pourrait faire aussi un très bon Nightwing… (je trouve, en ce qui me concerne, qu’il a vraiment
la tête de l’emploi).
Mais oui, il faut un recast, Henri Cavill est parfait pour incarner un grand super-héros à l’écran et
je pense que ça choquerait pas spécialement le grand public de le voir dans un autre rôle que
Superman, on commence à avoir l’habitude des chaises musicales pour les acteurs/actrices dans
ce genre.
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Eomerkor
il y a 58 minutes

Et sinon quelqu’un a pensé à avertir Jared Leto qu’il ne reprendrai pas le rôle du Joker ?
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Hasgarn

il y a 5 heures

Plus il y a de décideurs, plus c’est le foutoir.
Encore une preuve, s’il en fallait 😅
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